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11 M-ensonges . qu.on nous a compté de l.attentat :

1.- On nous a dit que les terroristes étaient islamistes fanatiques,appartenant à Al-Qaeda mais les accusés sont, la plûpart délinquants communs et presque tous eux confidents ou contrôlés par lesn forces de sécurité.

2.- On nous a dit que les terroristes laissèrent dans la célèbre fourgonnette Renault Kangoo d.Alcalá un sac avec l.explosif, mais les chiens qui l.ont inspectionné n. ont pas trouvé rien d´étrange.

3.- On nous a dit que, dans la fourgonnette sont apparus finalment de nombreux objets lesquels éprouvaient l.implication des terroristes dans le massacre mais quand les premières polices ont fait l´inspectíon du véhicule en Alcalá ils n´ont pas vue aucun de ces objets.

4.- On nous a dit qu. une bombe n´a pas éclaté et qu´elle fut trouvé presque 20 heures plus tard dans un commissariat de police, mais il y a beaucoup d.indices qu.on indiquent que, en réalité, cette bombe na pas été trouve dans les trains.

5.- On nous a dit que la faille de la bombe put être dut a une erreur des terroristes tandis que les indices indiquent que l.engin fut construit d. un façon délibérée pour ne la faire pas éclater et ainsi elle put servir de preuve accusatoire.

6.- On nous a dit que les terroristes laissèrent le jour de l.attentat un véhicule Skoda fabia en Alcalá, qui s.est trouvé trois mois plus tard, mais il y a des évidences demontrant que la voiture ne se trouvait pas le jour de l.attentat dans le lieu où ellel serait plus tard trouvée.

7.- On nous a dit que les terroristes utilisèrent le Skoda fabia pour réaliser l´attentat mais il n.y a pas de preuve indicant que les terroristes etaient parfois dans cette voiture sauf des vêtements et des effets trouvez dans son intérieur d.une façon assez suspecte.

8.- On nous a dit q.un groupe d.islamistes mit les .sacs des bombes. dans les trains, mais au contraire qu.à New York ou Londres, les Caméras de surveillance ne réussirent pas de régistrer l.image d.aucun d.eux.

9.- On nous a dit qu.en Leganés s´est produit un echange de coup de feu intense de presque une heure entre les terroristes et la police mais, après l.explosion, on s´est trouve seulement que cinq cartouches et aucun trou de balle dans les environs.

10.- On nous a dit que les terroristes de Leganés provoquèrent l.explosion pour se suicider tuand le plus grand nombre possible de . infidèles. , mais ces .islamistes.ont eu la délicatesse d. attendre que tous les voisins sortissent de l.édifice avant de . le faire éclater.

11.- On nous a dit que le cas était clair et résolu, mais chaque jour

apparaissent de nouvelles informations que contredisent la véracité de la version officielle. 
http://11m.fondodocumental.com/presse/

We were told 11 lies about the terrorist attack.

1. We were told the perpetrators of the massacre were fanatic islamists enrolled in Al Qaeda, but the prosecuted turned out to be mainly just ordinary criminals, almost all of them being either security forces informers or controlled by them.

2. We were told the terrorists left a bag containing explosive in a Renault Kangoo van found in Alcalá, but the EOD dogs that inspected it did not find anything unusual.

3. We were told several items proving the implication of the terrorists in the massacre turned up in the van, but the Police saw none of those items when they first inspected the vehicle right in Alcalá.

4. We were told a bomb that did not explode was found almost 20 hours later in a police station, but several evidences lead to suspect that bomb was never in the trains. A mobile phone found inside the fake bomb allegedly pointed the police inquiries toward the then-arrested suspects.

5. We were told the bomb did not go off due to a mistake made by the terrorists, but evidences lead to suspect the device was deliberately designed so as not to explode and therefore constituting a forged incriminating evidence.

6. We were told the terrorists left a Skoda car in Alcalá the very same day of the attack. It was found 3 months later, but there are evidences that prove the car was not there on March 11th.

7. We were told the terrorists used the Skoda car to commit the attacks, but there is no evidence they were ever inside that car, but for some clothes and other items that were found inside the car in a certainly suspicious way.

8. We were told a group of islamists put the explosive backpacks in the trains, but, unlike New York or London, the security cameras did not get to record the image of any of them.

9. We were told a long and heavy shooting between the terrorists and the Police took place in Leganés, but after the explosion (as a result of which the terrorists and one policeman were killed), only 5 cartridges were found, and not a single bullet hole in the whereabouts.

10. We were told Leganés terrorists provoked the explosion in an attempt to carry out a typical terrorist suicide and therefore another massacre, but, after killing 192 in the trains, they were kind enough as to wait till all the neighbours left the building before blowing it up.

11. We were told the case was clear and solved, but day after day new information questioning the veracity of the official version is being published. 

http://www.fondodocumental.com/press/
11 M-ensonges connus


Madrid, jeudi l´11 mars 2004, les Espagnols souffrons l´attentat terroriste le plus sanglant de notre histoire.








11 M known lies


In March 11th 2004, Spaniards suffered the bloodiest terrorist attack ever happened in our history








